



Inauguración de la exposición 'Palabra habitada: toponimia y medio ambiente en Cantabria.' / QUEIMADELOS

VALDERREDIBLE

Inaugurada la exposición 'Palabra habitada: toponimia y medio ambiente'

La muestra, con 35 fotografías de Pedro Palazuelos, permanecerá abierta en la sala de exposiciones de Polientes hasta el próximo 18 de marzo

A. QUEIMADELOS / REINOSA

El consejero de Medio Ambiente, Francisco Martín, acompañado del alcalde de Valderredible, Fernando Fernández, presentó ayer en el salón de actos del Ayuntamiento de Valderredible en Polientes, la exposición fotográfica 'Palabra habitada: toponimia y medio ambiente en Cantabria', que permanecerá hasta el próximo día 18 de marzo.

La exposición recoge 35 fotografías de Pedro Palazuelos que reflejan el vínculo existente entre el len-

guaje, cristalizado en topónimos o nombres propios de lugares, y medio ambiente.

Francisco Martín señaló que la Consejería de Medio Ambiente pretende transmitir los valores medioambientales por medio de diversos aspectos transversales, como la puesta en escena de obras de teatro, edición de libros, exposiciones de arte o esta muestra sobre la toponimia que estudia los rastros lingüísticos del contacto entre el ser humano y su entorno. En referencia a Valderredible, Martín se refirió

a la etimología de Polientes y tres posibles procedencias mediante la raíz paleoeuropea 'Pol', que significa verter o fluir; la latina 'Pollens, pollentis', que significa poderoso y podría estar refrendada por la existencia de una fortaleza, y la también latina 'Populari', que significa devastar, y que alude al hecho de desmontar las tierras para cultivarlas y habitarlas.

ETIMOLOGÍA DE VALDERREDIBLE. También se refirió al origen etimológico de Valderredible, topónimo

muy descriptivo que procede de 'Vallis Ripa Hibri' que se puede traducir como valle en la ribera del Ebro. La exposición fotográfica, cuyo comisario es Mario Corral, cuenta con un completo catálogo a todo color que se entregará de forma gratuita a los asistentes.

Los contenidos están accesibles en la página web: www.palabra-habitada.com. La exposición, de carácter itinerante, prevé recalar, tras su cierre en Polientes, en otras localidades de Cantabria como Polaciones o Cabuérniga.